



Sitzgelegenheiten für die Wiedner Hauptstraße

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 05.03.2024 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, Schritte in die Wege zu leiten, um Sitzgelegenheiten auf der Wiedner Hauptstraße – zwischen Ramperstorffergasse und Zentagasse – zu montieren, um zusätzliche konsumfreie Sitzgelegenheiten mit erhöhtem Komfort für die Bewohnerinnen und Bewohner Margareten anzubieten. Hierbei soll darauf geachtet werden, dass die Sitzgelegenheiten nicht entsprechend einer „Defensiven Architektur“ aufgestellt werden.

Begründung

Die Wiedner Hauptstraße ist seit jeher eine Verkehrsader im Herzen Margareten. Jedoch beanspruchen die Bewohnerinnen und Bewohner Margareten diesen Ort auch zum gemütlichen Zusammensein. Aufgrund der hohen Beliebtheit von konsumfreien Sitzgelegenheiten in der Bevölkerung, ist vor allem in den warmen Monaten eine Knappheit an komfortablen Sitzmöbeln bemerkbar. Durch die Montage von Sitzgelegenheiten wie jenen, welche auf der Reinprechtsdorfer Straße vorzufinden sind, kann zeitnah ein zusätzliches Sitzangebot für die Margaretner Bevölkerung bereitgestellt werden. Die Politik ist gefordert, Maßnahmen zu setzen, damit der Bevölkerung in der unmittelbaren Wohnumgebung Orte zum gemütlichen konsumfreien Zusammensein im Freien mit entsprechendem Komfort angeboten werden.

BRin Mag.^a Elke Hanel-Torsch
Klubvorsitzende

BR Savin Abraham, BA

BR Mag. (FH) Christoph Lipinski, MA

BR Mag. Klaus Mayer, MA